
「対話と実行」座談会 虹色の里横畠 

側溝の改修 

 1

Ｇさん： 道の話をさせていただきます。側溝の壁（の上面）から路面まで（の高低差）がひ

どい所は 20cm、それを越えるくらいあります。それで土を斜めに盛っているため道幅

が随分狭く危険なので、側溝の嵩上げをして直していただきたいです。やはり道とい

うのは大事なものです。農産物も運ばないといけません。みんなの命を運ぶ道ですか

らよい道にしていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

司会： 筏津から道の改良もしていただいていますので、もし帰りに時間がありましたら５

分くらいの違いですので、そちらにも回っていただけたらと思います。 

※ この道を通って、帰庁しました。 

 

知事： 結構道に熱心な知事ですので。（県内各地域の道路の整備は優先順位をつけて進めて

いきたいと考えています。） 


